
会長：安達
（中2）

○ 副会長：鄭（陳）
（高2）

○ 副会長：相澤
（中1）

○ 副会長：水町
（小5）

○ 副会長：下田
（小4愛）

○ 議長：上田
（小4仁）

○

会計：張
（小4仁）

○ 会計：楊（林）
（小4愛）

○ 監査：高橋
（小3愛）

○ 広報：魏（林）
（小5）

○ 広報：鄭（王）
（小1愛）

○ 書記：楊（許）
（小4愛）

○

書記：香田
(小2愛）

○ 書記：森井
(小2愛）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：児玉
（小3仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：楊月
（小2仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：林
（小1仁）

○ 高3：中村 ☓

高3：李(周） ☓ 高2：波木井 △ 広報：陳（楊）
（高1）

○ 中3：丁 ☓ 中3：林（許） ☓ 中2：金子 ☓

中2：大久保 ○ 中1：曽（陳） ○ 小6：國寄 ☓ 小6：呂（徐） ○ 小6：阿鷹（王） ☓ 小5：山田 ○

小4愛：馬渕 ○ 小4仁：舟根 ○ 小4仁：高 ○ 小3愛：柏 ○ 小3愛：謝（王） ○ 小3仁：小林 ☓

小3仁：橋本 ○ 小2仁：米沢 ○ 小1愛：奈良 ○ 小1仁：廣川 ☓

・バザー売上金額・・・　　￥253,161　【売上小計　\353,911（売上小計)　-　\70,750(学校接待用寄付)】

●他・・・制服のリサイクル販売会があったら良かった

●反省点・・・半日の手伝いの人、１日の手伝いの人とで、お昼ごはん1食と食事回数が同じなのは考えた方が良い

1)11/12開校記念日バザー会計報告及び、反省点について話し合われた

●会計報告

　詳細は資料①を参照

・支出(材料費・お皿など雑費）・・・　　\195,827

●良かった点・・・前日や当日の準備にたくさんの人が協力してくれて良かった

　　準備に協力してくれた人には試食をしてもらうことができた

　　ジュースの引換券を配ったことは、子どもの楽しみになった

5)部活動への援助調査状況

4)元宵湯圓大会、実行委員、日付の確認

・最終収支・・・　　\149,846

議　　事　　内　　容

　　水町副会長が主に調理、他の人は食材カットをしたが、水町さんの負担が大きかった

　　もっとキッチンで、調理、皿洗い等の手伝いの人数を増やした方が良かった

家長會　第　7  回　　定例会議　議事録

6)その他

3)卒業生への記念品について

出　　　席　　　者

場　　　　　所日　　　　　時

2014年　　　12月　　　6日　／　　9時　　　　30分

本　日　の　議　事

2)家長会サイトの内容について

1)開校記念日バザー会計報告、反省

３F　多功能教室

出席：31名、欠席：9名

・寄付・・・　　￥92，512（友盛貿易より）　　　横浜大飯店よりご飯(5万円程度)の寄付



1/10（土）・・・9：00から役員会→10：00からコサージュ作り

　　　　　　　　　　國寄（小６）、李（周）（高３）、相澤（中１）、曽（陳）（中１）

●日時・・・３月７日（土）、期末テスト最終日

また、物価や消費税上昇に伴い家長会費の値上げの必要についても話し合われ、検討にあたり

他校の家長会費・PTA会費の情報を収集するとの事で話でまとまった。

コサージュの作成は、１月役員会後に行う。その為、役員会の時間が変更となる。

2)家長会サイト

学校のHP内に、家長会のページを設けた。今後載せていく内容は、活動報告、活動写真、議事録、会則など。

3)卒業生への記念品

担当者より、見本品を見せて貰った。コサージュの色は６色。

出来上がったら、役員から各クラス保護者に家長会サイト完成のアナウンスをする。

今回の忘年会に限っては、抽選会に持参する物は会長が用意し、抽選で当たったものも会長が受け取る事となった。

4)元宵湯圓大会、実行委員、日付の確認

●実行委員・・・馬渕（小４）、高（小４）、楊（許）（小４）、謝（王）（小３）、大久保（中２）、

　予算について・・・昨年度は材料費・消耗品・お礼含め　１６万円だった。

　今年度の予算は残り１３万だが、バザーの売上分も足して昨年度と同じ予算で計画をする。

　・前年度の役員が寄付するものを決め、次年度役員が寄付を実行する

　・現場の先生に必要なもののアンケートをとる　　　　　・・・・・・　　などの意見がでた。

この件について、今年度は３名の担当を立てて計画をする。【波木井さん（高校）、大久保さん（中学）、上田さん（小学校）】

●交際費について

12/29（金）に先生・理事会の忘年会に家長会長が参加するが、抽選会に持参する品物代や参加費用について

費用として交際費を設けた方が良いか、今後の事も踏まえ意見が交わされた。

　２種類の用意が必要か再検討する。

　例年年度初めに、10万円の寄付をしてきたが、今後は物品での寄付を検討したい

　・寄付の時期を年度末に変え、期中に寄付するものを話し合う

5)部活動への援助調査状況

部活動の先生からは現時点で援助の依頼はないので、今年度はなしとする。

6)その他

●制服のリサイクル販売会・・・賛成多数により、元宵湯圓大会時に制服のリサイクル販売会・バザーを計画する。

●家長会から学校への寄付について

●昨年は保育園・幼稚園用に元宵を小さいもの、学生用に大きいものを用意したが、保育園・幼稚園の先生に聞き



※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2015年　　　1月　　　10日（　土　）　／　　　　9時　　　　00分　　　より


